

COUR SUPÉRIEURE
(Action collective)

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
DISTRICT DE MONTRÉAL

No. : **500-06-001195-227**

DATE: Le 8 novembre 2023

SOUS LA PRÉSIDENTE DE L'HONORABLE PIERRE NOLLET, J.C.S.

EVA BITTON

Demanderesse

c.

HOME DEPOT OF CANADA INC. ET AL.

Défenderesses

**JUGEMENT AUTORISANT L'ACTION COLLECTIVE CONTRE HOME
DEPOT OF CANADA INC. AUX SEULS FINS DE RÈGLEMENT**

[1] **CONSIDÉRANT** la Demande de la demanderesse du 8 novembre 2023 intitulée *Consolidated Application to Authorize a Class Action Against Home Depot of Canada Inc. for Settlement Purposes* (la « **Demande** »);

[2] **CONSIDÉRANT** l'approbation des avis et la détermination d'une date pour s'exclure en vertu du jugement du 3 novembre 2023 ;

[3] **CONSIDÉRANT** les représentations des avocats de la demanderesse et des avocats de la défenderesse qui consentent à la Demande;

POUR CES MOTIFS, LE TRIBUNAL :	FOR THESE REASONS, THE COURT:
[4] AUTORISE l'exercice de l'action collective contre la défenderesse Home Depot of Canada	AUTHORIZES the bringing of a class action against the Defendant, Home Depot of Canada

<p>inc. aux seules fins de règlement, au nom du groupe suivant :</p> <p>Tous les consommateurs du Québec qui, du 7 février 2019 au 30 septembre 2022, ont acheté une garantie prolongée sur des biens à partir de l'application (des applications) mobile(s) et/ou du (des) site(s) web de Home Depot.</p> <p>[le Groupe]</p>	<p>Inc., for settlement purposes only, on behalf of the following class:</p> <p>All consumers in Quebec who, from February 7, 2019, to September 30, 2022, purchased an extended warranty on goods from the Home Depot mobile application(s) and/or website(s).</p> <p>[the Class]</p>
<p>[5] DÉSIGNE et ATTRIBUE à la Demanderesse Eva Bitton le statut de représentante aux seules fins du règlement;</p>	<p>APPOINTS Eva Bitton the status of Representative Plaintiff for settlement purposes only;</p>
<p>[6] IDENTIFIE aux fins de règlement uniquement, la question commune suivante à traiter collectivement :</p> <p>Au cours de la Période visée par l'action collective, Home Depot a-t-elle manqué à son devoir d'information en vertu de l'article 228 LPC dans ses représentations auprès des consommateurs québécois concernant les garanties supplémentaires qu'elle a vendues et, dans l'affirmative, les membres du groupe ont-ils droit à une indemnisation ?</p>	<p>IDENTIFIES for the purposes of settlement only, the common question to be dealt with collectively as follows:</p> <p>During the Class Period, did Home Depot fail in its duty to inform under section 228 of the CPA in its representations to Quebec consumers regarding the additional warranties it sold and if so, are Class Members entitled to compensation?</p>
<p>[7] DÉCLARE que la publication des avis approuvés par le Tribunal le 3 novembre 2023 à l'égard du règlement intervenu entre les parties constitue également la publication des avis prévus par l'article 576 C.p.c.</p>	<p>DECLARES that the publication of the notices approved by the Tribunal on November 3, 2023 with respect to the settlement reached between the parties also constitutes the publication of the notices provided for in article 576 C.C.P.</p>

<p>[8] DÉCLARE que la période d'exclusion du recours se termine le 5 décembre 2023 conformément aux avis publiés;</p>	<p>DECLARES that the opt-out period ends on 5 December 2023 in accordance with the published notices.</p>
<p>[9] ORDONNE à l'avocat des membres du groupe de publier le présent jugement sur son site web de même que de le déposer au registre des actions collectives dans les 5 jours du présent jugement;</p>	<p>ORDERS Class Counsel to publish this judgment on its website and to file it in the Class Action Register within 5 days of this judgment.</p>
<p>[10] LE TOUT, sans frais de justice.</p>	<p>THE WHOLE, without legal costs.</p>

PIERRE NOLLET J.C.S.

Me Joey Zukran
Léa Bruyère, stagiaire
LPC Avocat inc.
Avocat de la demanderesse

Me Jean Lortie
Me Catherine Martin
McCarthy Tétrault LLP
Avocats de la défenderesse Home Depot of Canada inc.